



Factor Energía ingresa al SEIA millonario parque eólico en Los Lagos

Factor Energía, liderada por los ejecutivos Andrés Beltrán y Rodrigo Cánovas, e impulsada con capital mayoritariamente chino, ingresó al Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental (SEIA) el Estudio de Impacto Ambiental (EIA) del Parque Eólico Alto Los Muermos, que considera 43 aerogeneradores y una capacidad total de 430 MW. La inversión estimada alcanza los US\$1.000 millones.

El proyecto – que se emplazará en Los Muermos, Llanquihue y Puerto Varas – contempla una línea de transmisión de 47 km hasta la subestación Tineo. Dado su impacto sobre formaciones vegetales nativas y la conectividad de comunidades, se presentaron medidas de mitigación, como un plan de reforestación y otro de tránsito y comunicaciones.